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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE PROCEDER A PINTURA PARA A 
PRÁTICA DO FUTSAL NO PISO DA QUADRA DO GINÁSIO DE 
ESPORTES “JAIRO FERREIRA DOS SANTOS-JAIRÃO” 
 

Tendo em vista que fomos procurados por alguns 
cidadãos que nos informaram que não estão tendo mais a Copa dos 
Comerciários de Futsal porque a quadra do Jairão não tem a pintura para outras 
modalidades esportivas e não tem muitos locais para a prática do futsal; 

 
                                                     

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 
Leis,  após consulta a Autarquia Municipal de Esportes de Assis, as seguintes 
informações: 

 
a)- Existe a possibilidade da Prefeitura Municipal 

de Assis, através da Autarquia Municipal de 
Esportes, realizar no piso da quadra do Jairão 
a pintura necessária para que se possa 
realizar a prática de futsal em Assis? 
 

b)- Existe a possibilidade de adequar a Copa dos 
Comerciários ao calendário de ventos do 
Ginásio? 
 

  
  SALA DAS SESSÕES, em 16 de setembro de 2013. 
 
 

  
                         PAULO MATTIOLI JUNIOR 

                                       Vereador – PSC 
                   Presidente da Comissão do Consumidor  
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